



SOLICITATION 1000166421

Provision of Scientific Expertise for Coordination and Conduct of Human Health Risk Assessment, Scientific Peer Reviews and Consultations

Question 37

We would like to have the educational requirements for the Project Manager and Human Health Risk Assessor clarified. In the RFSO it states that the Project Manager must hold a MSc or PhD or DABT and the Human Health Risk Assessor only a BSc or DABT, is that correct? We are asking as for past RFSO, that has been the opposite for those positions.

Response 37

The project manager must hold an MSc. Or a Ph. D in a scientific field as stated in the RFSO, DABT. The Human Health risk assessor must have a BSc or higher (such as a M. Sc., Ph. D. or a DABT).

Question 38

For M3 is that mandatory requirement for only the Project Manager or should it include the Human Health Risk Assessor, as that is a typical role of the HHRA?

Response 38

M3 is for the Project Manager only.

SOLICITATION 1000166421

Fourniture de connaissances scientifiques pour la coordination et la tenue d'une évaluation des risques pour la santé humaine, d'évaluations scientifiques par les pairs et de consultations

Question 37

J'aimerais que l'on précise quelles sont les études requises pour le gestionnaire de projet et l'évaluateur des risques pour la santé humaine. Dans la DOC, on peut lire que le gestionnaire de projet doit être titulaire d'une M. Sc. ou d'un Ph. D., et que l'évaluateur des risques pour la santé humaine doit détenir uniquement un B. Sc. ou un certificat de l'American Board of Toxicology, n'est-ce pas? Nous posons la question pour la DOC précédente, qui était à l'opposé en ce qui concerne ces postes.

Réponse 37

Le gestionnaire de projet doit être titulaire d'une M. Sc. ou d'un Ph. D dans un domaine scientifique comme le précise la DOC, ou d'un un certificat de l'American Board of Toxicology. L'évaluateur des risques pour la santé humaine doit détenir un B. Sc. ou un diplôme d'un niveau supérieur (comme une M. Sc., un Ph. D. ou un un certificat de l'American Board of Toxicology).

Question 38

Dans le cas d'O3, est-ce obligatoire seulement pour le gestionnaire de projet et est-ce que l'évaluateur des risques pour la santé humaine devrait être inclus, car cela est un rôle typique de l'ERSH?

Réponse 38

O3 est pour le gestionnaire de projet seulement.